
美東南區中華學人協會 2003–2004 (第二十八屆) 

 

登記會員人數﹕200 

 

工作幹部﹕ 

  會長﹕     洪枝成    

副會長﹕    謝復生  

  秘書﹕     黃麗勳    

財務﹕     周惇和  

  思源主編﹕  楊志成  

 

各州代表﹕ 

  Alabama  葉秋南    

  Florida  林遵瀛    

  Georgia  陳開堯    

  Kentucky 周清光 

  Mississippi 陳存傑 

  N.Carolina 衛高榮 

  S.Carolina 黃金澤 

  Tennessee 盧博榮 

 

年會日期﹕2004 年 7 月 30 日至 8月 1日 

 

年會地點﹕Atlanta Marriott Perimeter Center, Atlanta, Georgia  

（亞特蘭大市） 

 

專題演講﹕ 

 An Overview of the National Research Program on Nanotechnology 

in Taiwan. Mao-Kuen Wu （吳茂昆） 

 我國參與國際組織之目標與作法﹕以聯合國體系為例。 Li-Yan Hsia 

（夏立言） 

 

時事座談會﹕我國參與國際組織之目標與作法，海峽兩岸關係，美國政府對中國 

大陸與台灣的現行政策和未來走向等議題。 

   

主持人﹕謝復生 

  主講人﹕謝復生、夏立言、黎建彬、李偉欽。 



美東南區中華學人協會成立三十週年紀念感言 

本人不才，承蒙大家厚愛，在協會先進菁英們的獎掖、提攜、與領導以及後起之

秀的協助、督促、和鞭策之下，曾經歷練了多項協會工作。在工作歷練中我發現，

協會中每一成員，不但都在各個科技專業領域中具有極大的成就，而且每個人還

都多才多藝，真是所謂濟濟多士，臥虎藏龍。協會在歷屆會長辛苦經營下，雖然

會員分散，住地遍及美國東南八州，但成長茁壯，無時或已，目前已屆「三十而

立」，正是阿娜多姿，迎風起舞之時。 

 

協會活動中最為會員樂道的是每年一度的暑期年會，這個年會不但交換了很多寶

貴的人文科技資訊，而且凝聚並加深了會員的感情。誠如廖廣信會長說﹕「何智

達和蔡山慶兩位會長，每年集會，一定都會邀請一些會友到他們府上作客，唱歌 

聊天，吃吃喝喝，每次都是賓主盡歡。」然而，最近幾年，早期活躍於協會的許

多學人，不曉得是因為工作異動，還是其它原因，都不常見到了，這是一件令人

遺憾而值得注意的事。 

 

回顧過去幾年，由于國內的青輔會、僑委會、及駐在本市的歷任經文處處長的鼓

勵與大力支持，協會的財務一向健全，因此，辦起活動來，比較能夠得心應手，

達到預期效果。如今時移勢易，很多原有的經濟上的支援，都因種種原因而受到

了影響，所以今後協會的發展，必須逐漸朝自立更生之路去走不可。為此，王會

長尚釗特別邀請了一些先進，成立一個募款委員會，以期未雨綢繆，使協會的會

務和發展，在大家勞心勞力共同努力下，不致受到影響。我覺得這是一個既有遠

見又有意義的一項舉措，值得加油和贊揚。 

 

協會裡還有很多可感的人與事，恕我無法一一列舉，值此慶祝協會成立三十週年

紀念之際，本人願意對先進們於工作之外，把人生最美好的青春，長期奉獻給協

會一點，致上無限的敬意，同時，並祝協會成長再成長，茁壯更茁壯！ 

 

最後希望協會能在聯絡會友感情之外，多方薦引提攜年輕的一代，為台灣多做一

些有關學術及經濟文化交流的實質活動，相信惟有這樣，庶幾不負國族對吾輩之

厚望而略盡中華兒女一己之責。 

 

美東南區中華學人協會 

                2003-2004 年會長 

              洪枝成 敬書 

                 7/2006 

           

 



照片集錦—駐亞特蘭大台北經濟文化辦事處歡迎酒會—吳處長榮泉官邸 

    

   

 

 


